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DEPARTEMENT DE SAONE-ET-LOIRE 
Arrondissement de Mâcon  
Canton de la Chapelle de Guinchay  
MAIRIE DE LEYNES  
71570 LEYNES  
 
 
 
 

 

 
Compte rendu de la séance du 21 Mai 2021 

 
Présents : Bernard MARTIN ; Suzanne BERGERET ; Christophe BEZ ; Anthony AUBLANC ; Isabelle DE 
GROOTE ; Virginie DESGRANGES ; Bernard JUSTIN ; Sébastien LACHARME ; Arnaud LAVESVRE ; 
Jacqueline MILAMANT ; Fanny ROCHE-GAILLON ; Christophe WUYLSTEKER ;   
 
Excusés : Romain AUVIGUE ; Anthony GAGUIN  
 
Secrétaire(s) de la séance : Virginie DESGRANGES  
 
 
Ordre du jour :  

 

- Approbation du compte rendu du précédent conseil  

 

- Délibérations : 

 

o Désignation du Délégué du SIVOM en tant que suppléant suite au départ de Laurent JANOT. 

Désignation de Christophe BEZ en remplacement 

 

o Budget 2021 : décisions modificatives 

 

- Compte rendu de Réunions 

 

-  Questions diverses  

Approbation du compte rendu du précédent conseil : Adopté à l’unanimité  

Délibérations du conseil :  

Désignation du délégué du SIVOM en tant que suppléant suite au départ de Laurent JANOT : désignation de 

Christophe BEZ en tant que suppléant délégué SIVOM.  

Adopté à l’unanimité. 

Décisions modificatives du budget 2021 : 

Sur demande de la Préfecture, certains postes du budget 2021 doivent faire l’objet de transferts sous d’autres comptes 

que ceux retenus lors de sa réalisation. Les éléments détaillés sont présentés. 
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Adopté à l’unanimité  

Compte rendu de réunions :  

24 Mars 2021 : Monsieur le Maire a rencontré un  particulier pour un problème lié à un ruissellement d’eau. Ce 

ruissellement étant sur terrain privé, la commune a invité les deux parties à trouver un terrain d’entente.  

26 mars 2021 : Monsieur le Maire a fait part d’une réunion “Grand site de Solutré“ dont le sujet était l’élaboration d’une 

charte de gouvernance et du changement du périmètre du Grand Site. Monsieur le Maire transmettra cette charte pour 

étude à tous les conseillers municipaux à fin de délibération lors du prochain conseil.   

26 mars 2021 : La commission bâtiments communaux s’est réunie. M. Bernard JUSTIN en donne le compte rendu. Un 

diagnostic jugé trop simple pour la reconstruction de l’escalier des logements communaux situés derrière la cour de 

l’école. Plusieurs entreprises ont été contactées mais à ce jour une seule a envoyé un devis. L’urgence reste à rétablir 

l’étanchéité du balcon pour préserver le bas. 

La mauvaise isolation du toit a été soulevée également par les locataires. Il leur sera proposé de demander l’isolation à 

1€ subventionnée par l’Etat. Cela représenterait trop de frais à la Mairie qui ne bénéficierait d’aucune aide. Un 

professionnel sera constaté pour effectuer un bilan énergétique. 

29 mars 2021 : Monsieur le Maire rend compte de la tenue d’une commission sur le Grand cycle de l’eau (MBA 

Mâconnais Beaujolais Agglomération) dont l’objet était le changement de statut du syndicat des eaux du nord de Mâcon 

qui est devenu mixte.    

30 mars 2021 : Monsieur le Maire donne le compte rendu de la commission fleurissement. Les travaux demandés par 

l’agence de développement touristique et de promotion du territoire (destination Saône-et-Loire) ont été réalisés par les 

agents communaux.  

31 mars 2021 : La commission bâtiments communaux a fait une visite des toilettes de la bibliothèque de l’Arlois. La 

chasse d’eau ne fonctionne plus. L’idée est de changer la cuvette des toilettes, mettre la chasse d’eau en hauteur et 

décaler la porte pour avoir plus d’espace à l’intérieur. Monsieur le Maire voit avec M. Ramos, agent communal, qui se 

chargera des travaux. 
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La cheminée du four à pain va être rehaussée pour éviter d’enfumer la cour communale. A été adoptée à l’unanimité 

une finition pierre, boisseau plus enduit. L’entreprise JOURNET a été retenue pour effectuer les travaux. 

Jacqueline MILLAMANT rappelle qu’une barre doit être installée pour les personnes à mobilité réduite dans les toilettes 

cour du caveau. 

2 Avril 2021 : La commission tourisme/ manifestation met en place un marché à partir du 4 juin 2021, le premier 

vendredi de chaque mois. Les membres de la commission interviennent pour faire le point. Plusieurs producteurs locaux 

et commerçants seront présents (viticulteurs, fromager, vendeur d’œufs, volailler, boucher, artistes etc…). 

La distribution de flyers va se faire dans les communes voisines pour attirer le plus de monde possible.  

L’information paraîtra sur le panneau publicitaire lumineux de crèches sur Saône. Des affiches seront disposées sur les 

panneaux d’entrée et de sortie du village de LEYNES.  

Le Caveau de LEYNES géré par le syndicat des vignerons a refusé d’ouvrir ses portes pour l’occasion en raison du 

manque de volontaires disponibles pour assurer l’ouverture.  

08 avril 2021 : Monsieur le Maire fait part de la tenue du conseil communautaire M.B.A 

09 avril 2021 : La commission urbanisme a travaillé sur la procédure de dépôt des actes d’urbanisme, celle-ci sera à 

valider par le service urbanisme de MBA.  

23 avril 2021 : Sébastien LACHARME fait part de la tenue de la commission cimetière qui travaille sur la mise à jour 

du plan du cimetière (quelles concessions sont libres, occupées, ou à renouveler). Le règlement est fait, il reste les prix 

à fixer et faire approuver au prochain conseil municipal. Il faudra changer le panneau d’affichage à l’entrée du cimetière 

qui a mal vieilli. 

24 avril 2021 : Monsieur le Maire informe qu’un pot de départ a été organisé à l’honneur de deux personnels de la 

bibliothèque de l’Arlois. Une nouvelle convention sera établie entre les communes concernées. 

29 avril 2021: La commission bâtiments communaux a été invitée par le restaurant «La Marmite » afin de visiter 

l’achèvement des travaux qui ont été réalisés par les gérants.  

La commission remercie sincèrement « La Marmite » pour cette invitation.  

Le restaurant aimerait installer une terrasse au niveau de la cour du caveau. Pour ce faire il faut que les 2 autres parties 

(la Commune et le Caveau) soient d’accord. Une réflexion est en cours. 

Les toilettes du restaurant seront réalisées à l’automne. 

29 avril 2021 : Monsieur le Maire a participé à la réception des travaux du restaurant scolaire du RPI à Chânes. Les 

verrières du restaurant scolaire qui prenaient l’eau ont été remplacées par des baies vitrées. Des fenêtres ont été 

supprimées pour mettre un bardage en bois et des rideaux se sont rajoutés pour couper un peu les rayons du soleil pour 

les enfants.  

30 avril 2021 : Bernard JUSTIN donne le compte rendu de la commission voirie qui a fait un repérage et un inventaire 

de tous les panneaux existants (à changer ou à compléter). 

Un arrêté général sera pris pour tous les panneaux.   

Plusieurs modifications apportées :  

- Un nouveau panneau pour indiquer les toilettes handicapées sera prévu. 

- Le panneau 2,5t sera transformé en 3,5t situé rue des Monnets. 

- La mise en place du coussin Berlinois prévu sur la route Neuve va être réalisée prochainement. 

 

Le SIVOM a lancé un appel d’offre pour les travaux des points à temps. 5 entreprises ont répondu au marché. 

L’entreprise EUROVIA a été retenue pour un montant de 11 505€. 
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30 avril 2021 : Suzanne BERGERET et Christophe BEZ se sont rendus à une réunion concernant les nuisances sonores 

à la Chapelle-de-Guinchay. Le Maire de cette commune avait convié des parents, des enfants identifiés comme 

responsables et des riverains.4 Familles sur 21 invitées étaient présentes. Le but était de faire prendre conscience de ces 

nuisances et de la dangerosité associée.  

 

La Gendarmerie et les municipalités limitrophes étaient conviées à cette réunion.  

12 mai 2021 : Fanny ROCHE-GAILLON présente le compte rendu de la réunion du SYDESL. Un inventaire des besoins 

de la commune sera mis à l’étude. 

12 mai 2021 : Réunion de préparation des élections départementales et régionales des 20 et 27 Juin. MBA a remis à 

chaque Mairie de l’agglomération le matériel sanitaire nécessaire (gel hydro alcoolique, visières, masques).  

Monsieur le Maire a établi un planning de permanence des élus qu’il leur sera transmis.  

Information :  

La route Neuve est interdite aux véhicules de plus de 9 tonnes. Dans un courrier adressé en Mairie un viticulteur demande 

s’il est possible de compléter ce panneau par l’indication « Sauf desserte locale ». 

Une guide conférencière travaillant en collaboration avec l’office du tourisme de Mâcon a contacté Monsieur le Maire. 

Elle souhaiterait organiser des visites guidées sur la commune pendant la période estivale.   

L’office du tourisme de Mâcon souhaite mettre en place une navette depuis Mâcon pour déposer les touristes désireux 

de visiter nos communes.   

Questions diverses :  

Aucune  

Calendrier des commissions :  

- Commission bâtiment : 31 Mai 19h30  

- Commission cimetière : 11 Juin 19h00 

Prochain conseil municipal : Vendredi 25 juin à 19h15 à la MAIRIE  

La séance est levée à 22h15  

 


